

Goes To School oleh Polsek Palabuhanratu Pembinaan Siswa SMP Plus Buniwangi

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 7, 2024 - 11:53



oda Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabubanratu

-6,95617, 106,57653, 318,0m, 52°

07/08/2024 10.24.51

Goes To School oleh Polsek Palabuhanratu Pembinaan Siswa SMP Plus Buniwangi

Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan membentuk karakter siswa, Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu, AIPTU Rustian, S.Pd, melaksanakan kegiatan Goes To School di SMP Plus Buniwangi hari ini. Acara ini digelar untuk

memberikan pembinaan kepada para siswa mengenai kenakalan remaja dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 10.30 WIB ini berlangsung di Kp. Puncak Karamat, Rt 07/04, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. AIPTU Rustian memaparkan materi tentang berbagai bentuk kenakalan remaja serta ancaman hukum yang dapat dihadapi jika terlibat dalam kegiatan tersebut.

Dalam penyampaian materi, AIPTU Rustian menekankan pentingnya disiplin dan tanggung jawab dalam kehidupan sehari-hari, serta memberikan himbauan kepada siswa untuk menghindari perilaku yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas di lingkungan sekolah dan masyarakat. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, para siswa dapat memahami risiko yang ada dan lebih memilih untuk terlibat dalam aktivitas positif," ujar AIPTU Rustian.

Kehadiran Bhabinkamtibmas di SMP Plus Buniwangi diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, khususnya para pelajar. Dengan adanya pembinaan ini, diharapkan siswa dapat lebih memahami pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban serta lebih dekat dengan aparat kepolisian.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan tertib, dan diakhiri dengan dokumentasi sebagai bukti kegiatan yang telah dilaksanakan.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., menyatakan, "Kegiatan Goes To School ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk memberikan pembinaan dan edukasi kepada generasi muda agar mereka dapat menjadi pribadi yang lebih baik dan bertanggung jawab."